保護者の皆様へ

貝塚市立第二中学校 校長 倉永 明典

インフルエンザに関わる臨時休業(学級閉鎖)のお知らせ

日頃は、本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。

標記につきまして、10月14日(火)現在、1年1組と2年1組においてインフルエンザや熱・風邪症状による欠席者・体調不良者が多数出ている状況です。この状況を踏まえ、学校医及び貝塚市教育委員会と協議をした結果、感染拡大防止のために1年1組と2年1組は10月14日(火)午後から10月16日(木)まで臨時休業(学級閉鎖)といたします。

この期間中、1年1組と2年1組の生徒は、基本的に自宅で過ごし、部活動等への参加もしないでください。もし体調が悪くなるようなことがあれば、すぐに病院にご相談ください。特に体調の変化がなければ、10月17日(金)から登校してください。

なお、今回の措置につきましては、ご家族の方への行動制限をお願いする ものではありません。

保護者の皆様にはご心配をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいた します。

※<u>明日以降、さらに学級閉鎖のクラスが増えるようであれば、10月19日</u> の体育大会を延期します。延期する場合の今後の日程につきましては、ス クリレアプリと学校ホームページでお知らせします。